
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
 

クラブテーマ  「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を 

会長挨拶                    第 62代会長 小林 篤 

皆さん、こんにちは！ 

本日の例会は外部卓話となっております。本日のお客様は、 

大塚商会より三上様、NEC より小峰様です。 

本日はよろしくお願いいたします。 

 

さて、2 月 26 日に第 2 回ゴルフコンペが開催されまし 

た。当日は岩槻東の奥津会長と萩原さん、オブザーバーと 

して山口さんにご参加いただきました。 

優勝は星君でした。前回に続き優勝とは素晴らしいですね！ 

私も次回は頑張りたいと思います。 

 

また、昨日は会員増強の炉辺会合が開催されました。新たに候補者リストに名前

が挙がった方もいらっしゃいますので、皆さまのご協力をお願いいたします。 

今月の理事会では、中村パストのご尽力により新入会員の議案が上程されます。

その方が承認されれば、会員数は 28 名となり、本年度 9 名の増強となります。 

目標の 30 名まであと 2 名です。これも皆さまのご協力のおかげです。 

 

そして、本日の 3 クラブ合同例会には、多くの会員の皆さまにお越しいただき、

誠にありがとうございます。皆さまのおかげで、大変盛会な例会となりました！ 

 

次年度は、私たちがホストクラブとなります。3 クラブ合同例会は長年続いてい

る貴重な例会です。関根エレクトを中心に、皆さんで盛り上げていければと思って

います。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

2024-2025 小林 篤 年度 第 25回     通算 2867例会  

 

 

 

本日の例会 
 

例会場 

点鐘  

テーマ 

主管 

 

・ロータリーソング 

 

・四つのテスト・ロータリーの目的  

      

・本日のお客様 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和 7年 3月 12日（水） 

例会場   

点鐘   

テーマ  

 

 
 

令和 7年 3月 6日（木） 
3月第 1例会 
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小林 篤 

内藤 明 

樵 康史 

ふな又 

木曜日 

12：30 

18：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

料亭ふな又 

12：30 

ＡＩデータ分析・活用 

会報･広報･ＩＴ委員会 

 

 

奉仕の理想 

 

中村 正 会員 
 

 

株式会社 大塚商会 

三上仙一 様 

日本電気 株式会社 

小峰拓也 様 

 

 

 

 
料亭ふな又 

18：00 

桃園経国歓迎例会 

 
 

 

 

 

オノオノ春日部 

18：00 

クリスマス移動例会  

 
 

    

 

 

 

 

 

次年度地区役員委嘱書         

2025～2026 年度熊木雄太郎ガバナーより

小林篤会員、田畑寛樹会員に委嘱書が届きま

した。地区役員出向宜しくお願い致します。 

 

小林 篤会員 インターアクト委員会委員 

田畑寛樹会員 地域社会奉仕委員会委員長 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇３月ロータリーレートは１ドル＝ 

150 円です。 

〇２月第二例会卓話者の岩槻の子供 

たちにエールを送る会会長の根本 

様よりお礼状が届いております。 

〇第 2770 地区より４月１６日開催の 

クラブ会長会議の案内が届いてお 

ります。 

〇第 2770 地区より５月１１日・１８ 

日開催されます RYLA 研修セミナー 

の案内が届いております。 

登録締め切りは３月１４日です。 

〇第 2770 地区より５月３１日開催されます日本台湾ロータ 

リー親善会議の案内が届いております。登録締め切りは３ 

月１７日です。 

〇財団米山記念奨学会よりハイライトよねやまが届いてお 

 ります。 

〇大宮西 RC、大宮東 RC より 3月例会予定表が届いておりま

す。 

〇大宮西 RC、岩槻東 RC、大宮北東 RC より週報が届いており 

ます。 

 

幹事報告             幹事 内藤 明 

卓話         会報・広報・ＩＴ委員会主管             

株式会社大塚商会 ＡＩビジネス推進 

三上仙一 様 

新会員入会式 

北英毅（きたひでき）会員の入会式を行い、小林会長から

バッジを付けて頂きました。 

北会員のご入会を会員一同心より歓迎致します！ 

 

 

社会・国際奉仕委員会    副委員長 田畑寛樹  

3 月 12 日（水）は桃園経国 

ＲＣよりメンバー13 名を迎え 

て 18 時から歓迎例会を開催致 

します。 

翌 13 日（木）は、9：45 に 

東横ＩＮに集合し、人形博物 

館の見学や京料理ほそいさん 

での食事を予定しております。 

参加できる方は幹事または 

金子社会・国際奉仕委員長までお願いします。 

 

また、第 3 例会は 27 日（木）から 3 月 28 日（金）へ振

替となります。 

児童養護施設いわつきにおいて地区補助金事業「しあわ

せおやつプロジェクト」を行います。こちらの方も皆様の

ご出席をよろしくお願い致します。 

現地 13：00 集合、14：00 開会となります。 

 

 

会員増強委員会         委員長 鈴木真樹  

昨日クラブ事務所において会 

員増強委員会を行い、新会員候 

補者リストの見直しや追加をい 

たしました。 

目標までもう少しです。 

皆様より更なる情報を頂ければ 

と思います。 

なにとぞ、ご協力をよろしくお 

願い致します。 

委員会報告         

 

社内データを使ってビジネスを前進！ 

～ＡＩによるデータ分析・活用～ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
掲載している情報は卓話資料の抜粋です。詳しい資料をご希望の会員は事務局までお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：岩槻ロータリークラブ会報･広報･IT 委員会  委員長 樵 康史 副委員長 三浦宣之 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

27 13  5 66.67％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 27,000 円 

年間累計額 663,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

メンバー（50 音順・敬称略） 

樵 康史 本日も宜しくお願いします。 

北 英毅 よろしくお願いします。 

小林 篤 本日、三上様、小峰様よろしくお願いします。 

楽しみにしております。 

小林利郎 卓話宜しくお願いします。 

鈴木真樹 北さん入会おめでとうございます。卓話も楽し 

みにしておりますので、本日も宜しくお願いし 

ます。 

関根信行 樵会員楽しみにしております。宜しくお願い致 

します。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。北村会員誕生日お 

めでとうございます。三上様、小峰様、よう 

こそ岩槻ＲＣへ！卓話の時間、とても楽しみに 

しております。皆様、本日も何卒宜しくお願い 

申し上げます。 

津多一幸 先日のゴルフでは遠藤パストに完敗です！富田 

会員より車両を購入しました！本日は会報・広 

報・ＩＴ委員会卓話よろしくお願いします。 

内藤 明 先日のゴルフ部コンペおつかれ様でした。ＢＢ 

賞いただきました。本日の卓話、小峰様、三上 

様、よろしくお願いします。 

中村 正 卓話宜しく！ 

松永 豪 本日も宜しくお願い致します。 

三浦宣之 本日は宜しくお願いします。 

村上 泉 本日も宜しくお願いします。 

私達大塚商会はＡＩを（愛）を持っ 

て皆様にお伝えできればと考えてお 

ります。なにかお手伝いできること 

がありましたらご相談ください。 

 

 

会報・広報・ＩＴ委員会    委員長 樵 康史 

いま、ＡＩという言葉がニュース 

やメディアでよく出てきていますが、 

何から取りかかって良いのかよくわ 

からないというのが現状かと思いま 

す。皆さん、ＣｈａｔＧＰＴなどを 

使いながら徐々にＡＩに慣れ始めて 

るというところだと思いますので、 

それを仕事で使っていく場合に、Ｎ 

ＥＣさんも含めて 

私達もお手伝いで 

きればと思います。 

もし、お困り事など 

ありましたらご相談 

下さい。 

本日はお時間いた 

だきましてありが 

とうございました。 

日本電気 株式会社 

小峰拓也 様 


